
Entrevista con La Inquisición

Charla con la banda de punk barcelonesa “La Inquisición”

Formada en 2015, la banda española lleva publicados dos álbumes, 'LVX' y 'Tenevrae',
además de varios sencillos y EP, el último de los cuales 'Uroboros' vio la luz el verano
pasado. El imaginario místico y oscuro de la banda nos impactó de inmediato y nos hizo
querer saber más, ¡por eso nos pusimos en contacto con ellos para una entrevista!

Radio Punk: ¡Hola chicos y bienvenidos a nuestro 'zine!
Empecemos por el principio: ¿cómo y cuándo os formasteis y cómo os conocisteis? ¿En
qué otras bandas tocasteis antes de “La Inquisición”?

La Inquisición:
Mas o menos nos conocemos un poco de toda la vida, antes de formar la inquisición
teníamos una banda que se llamaba secret army, que pensábamos que había cumplido su
ciclo vital, así pues decidimos formar la inquisición,creo que esto es lo más reseñable con
respecto a como se formó La inquisición, después ya hemos tocado en muchas bandas de
muchos estilos, malarians, último asalto o seeds of hate por citar algunas

Radio Punk: Vuestros temas son a menudo oscuros y a veces parecen relacionados con
aspectos religiosos/filosóficos. Dado que nuestro público no está familiarizado con el
español, ¿os gustaría explicar los temas que tratáis y lo que queréis transmitir al público?

La Inquisición:
Creo que la temática de nuestras letras y demás, tampoco encaja en un solo sujeto,
nosotros tenemos muchas inquietudes filosóficas, políticas o incluso espirituales, pero si hay
algo que define nuestra intencionalidad es: contar una historia, crear un relato, siempre
desde un punto de vista muy personal, en general lo que queremos es trasmitir
sentimientos, más allá de discursos o algo parecido, creo que los diferentes temas, los
tratamos desde una óptica en la que la narración forma parte del mensaje y a su vez
creemos que el lenguaje es una forma de hacer música

Radio Punk: Sois una banda que está tocando mucho por ahí, en Italia se suponía que
ibais a venir, pero luego hubo la Covid. ¿Tenéis pensado ir? Sé que también habéis tocado
en diferentes países, ¿en qué situaciones os lo habéis pasado mejor y en qué países os
encantaría ir a tocar por primera vez?

La Inquisición:
En estos momentos, precisamente no estamos tocando mucho, ya que estamos preparando
un tercer disco. Hemos estado bastante tiempo tocando mucho en todos lados, ahora
mismo tenemos una propuesta para Italia, que esperemos que salga! A nosotros nos
encanta tocar, la verdad… Tenemos un recuerdo muy especial, por ejemplo de cuando
estuvimos en Mexico o en Serbia y la verdd esque nos gustaría mucho ir a Chile o
Colombia, nos consta que por allí la gente escucha a nuestra banda.

Radio Punk: ¿…y cómo está la situación en España? ¿Cómo se encuentra la escena punk



española, vasca, catalana y, en particular, en Barcelona, vuestra ciudad?

La Inquisición:
Nosotros estamos un poco desconectados de la escena en general, pero si que hay muy
buenas nuevas bandas y no tan nuevas… Cada sitio tiene sus características, en Euskadi
ahora mismo hay un montón de gente muy joven que escucha esta música, es alucinante
como en conciertos de bandas locales y jóvenes se llegan a juntar más de 1000 personas,
en nuestra ciudad y en Cataluña es bastante distinto por ejemplo, no hay un relevo
generacional tan claro. Pero hay muy buenas bandas como Enemic interior o Brux

Radio Punk: "El Himno de España", una de las pocas canciones que creo haber entendido
por completo, es un anti-himno en clave anti-nacionalista. ¿Verdad? ¿También tratáis temas
más sociales y políticos en vuestras letras?

La Inquisición:
Correcto!. Como decía antes, tampoco nos solemos centrar en temas concretos si no más
bien en ciertas inquietudes que tenemos en momentos específicos, vehiculadas muchas
veces de forma visceral, pero siempre personal, independientemente de querer en general
destruir el mundo y las circunstancias miserable que nos rodean, más que reformarlas, a
veces reflexionamos sobre ellas. También te diría que, al fin y al cabo una posición
enraizada en una espiritualidad frente a este mundo material y banal es una forma de

Radio Punk: ...más en general, permaneciendo en este ámbito: ¿Qué importancia tienen
para vosotros valores como el antifascismo, el antirracismo, el anti sexismo y el
anticapitalismo? ¿Hay temas y luchas con los que os sintáis más conectados? ¿Y qué
importancia tiene para vosotros la ética DIY?

La Inquisición:
Cada uno ponemos un peso individual en unas ideas determinadas acordes a nuestra

forma de ver el mundo y tampoco nos circunscribimos a una agenda concreta como grupo.
Aunque todo esto que comentas del fascismo, el racismo, el capitalismo o el sexismo, son
ideas a las que nos enfrentamos de forma clara y frontal. Quizá hay una parte del grupo que
está sobre todo más conectada con luchas animalistas o anti especistas y todos
compartimos una visión general del mundo en la que un decrecimiento y una vuelta a una
vida más simple, conectada a la naturaleza, es necesaria, para la supervivencia del planeta
y de la especie humana. Para nosotros no hay nada más bonito que la autosuficiencia, la no
dependencia y el pensamiento independiente, así que una parte de la supuesta ética DIY es
una piedra angular de como nos relacionamos en la vida.

Radio Punk: Hablando de música, tocáis un punk muy peculiar, con muchas influencias
diferentes. Así que se me ocurre preguntar, ¿por quiénes está compuesto vuestro público,
ya que podemos encontrar oi, punk, metal y otras influencias en vuestro sonido?

La Inquisición:
La verdad es que de un tiempo a esta parte el público es algo muy indefinido y como tu bien
dices hay un poco de todo, a nosotros particularmente nos gusta ver que ahora hay
bastante gente joven según en que sitios y sobre todo que hay tanto chicos como chicas!
Para nosotros, faltaría más, todo el mundo es bienvenido y al final los conciertos no dejan



de ser un punto de encuentro para gente con mentes alineadas en una concepción oscura
de la realidad, que quieren escapar un rato de su vida… Un poco como nosotros.

Radio Punk: Ahora que hemos entrado de lleno en la discusión, habladnos un poco de
vosotros fuera del grupo. ¿Tenéis otros trabajos? ¿Os gustaría vivir de la música? ¿Qué
otras aficiones y pasiones tenéis fuera de la música?

La Inquisición:
Si, claro. La música no es nuestro trabajo, es nuestra afición… Sinceramente creo que la
palabra no es” vivir” sino “sobrevivir” hay una especie de idealización de la profesión
musical y a nosotros es una sinergia que tampoco nos interesa demasiado, la verdad,
muchos de nuestros colegas que se dedican sólo a esto, son como un tiburón o te mueves
o te mueres, o tocas o te mueres. A nosotros nos parece la hostia que haya gente que deje
todo para vivir su sueño, nos parece la más loable de las actitudes y quizá si fuéramos más
jóvenes es algo que nos plantearíamos, ¿quién sabe? Pero hoy por hoy somos felices con
cómo hacemos las cosas y no dependemos del grupo ni de nadie para nada. A parte de la
música nos gusta juntarnos y comer, ir a la montaña, beber cerveza, estar con la familia y
cosas así.

Radio Punk: En España me parece que Spotify se usa mucho en el DIY punk, mientras que
aquí en Italia se usa mucho menos. ¿Qué opináis de Spotify? ¿Y qué opináis de la música
en formato físico en 2023?

La Inquisición:
No sabría decirte, nosotros somos partidarios de que cuanta más gente nos escuche,

mucho mejor. Spotify como cualquier empresa de estas del mundo etéreo, es una empresa
capitalista que lo que quieres es que ocupes minutos en su plataforma, o que pagues sus
suscripciones… En definitiva, como todas esas empresas tecnológicas de entretenimiento,
que dependas de ellos… Hacerse imprescindibles en tu vida…. Por eso para nosotros lo
que tiene un valor real son los discos… Son bonitos, los puedes tocar, los puedes poner y
llevan un trabajo detrás. Es el epítome del mundo físico y el objeto de poder, contra algo
etéreo e inerte como las plataformas y las pantallas.

Radio Punk: El verano pasado salió "Uroboros", ¿tenéis ya un nuevo trabajo en proyecto?
¿Qué proyectos futuros tenéis? Por favor, ¡venid a tocar a Italia!

La Inquisición:
Mientras contestamos esto, estamos enfrascados preparando el que será nuestro tercer LP,
como con todo, vamos a nuestro ritmo si precipitarnos, ni que decir tiene que estamos
deseando ir a Italia. ¡Esperemos que pronto se alineen los astros!

Radio Punk: Ya que tenéis mucha experiencia, habiendo tocado por todas partes, vamos a
cerrar la entrevista preguntándoos: ¿cuáles han sido los mejores y más locos momentos
que os han pasado allá afuera?

La Inquisición:
Ha habido momentos de todo tipo en lo que llevamos como grupo, pero algo que
recordamos con mucho cariño y siempre nos arranca una sonrisa han sido los viajes a



Servia o a Mexico.


